

Anzeige

# Radrennsportler trainieren an der Küste

## 2. Radrennwoche der Tourismusagentur Lübecker Bucht erfährt große Resonanz

*Seit dem vergangenen Samstag trainieren wieder ambitionierte Radrennsportler - einheitlich in Lübecker-Bucht-Trikots gekleidet - in der Region.*



Über 100 Radrennsportler trainieren bei der Rennradwoche zwischen Raps und Ostsee. (Foto: [www.luebecker-bucht-ostsee.de](http://www.luebecker-bucht-ostsee.de))

**Scharbeutz.** Ihre Touren führen sie hierbei hügelab und hügelab durch die Holsteinische Schweiz und am Küstenstreifen entlang. Begleitet von dem Olympiasieger Mario Kummer verbessern sie ihre Technik und arbeiten mit viel Spaß in der Gruppe an ihrer Kondition. Wie im vergangenen Jahr ergänzen praxisnahe Workshops die Trainingswoche. Neu in

diesem Jahr ist die Teilnahme der ZDF-Sportmoderatorin Annika Zimmermann, die den Rennradinteressierten ihr neues Buch ‚Fit und fröhlich‘ im Rahmen einer Lesung vorstellte, selbst bei einigen Touren mitfährt und fundierte Fitnesstipps gibt.

Während im Premierenjahr knapp 40 Teilnehmer das Angebot der Tourismus-Agentur

Lübecker Bucht nutzen, sind nun im zweiten Jahr schon gut 100 Freizeitsportler dabei. So füllt sich der vor zwei Jahren noch recht ‚weiße Fleck auf der Rennrad-Karte‘ immer mehr mit Farbe und die Lübecker Bucht entwickelt sich zunehmend zur beliebten Rennrad-Region. (red)